



Quiñones reivindica “la unidad de los nueve valles” como “necesaria” e “imprescindible” para “mirar al futuro”

- En su discurso del Día de las Instituciones, la delegada del Gobierno ha llamado a trabajar todas las administraciones juntas para construir la “mejor Cantabria”

Santander, 28 de julio de 2023.-

La delegada del Gobierno de España en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha reivindicado “la unidad de los nueve valles” como “necesaria” e “imprescindible” para “mirar al futuro”.

Quiñones así lo ha manifestado este viernes en su discurso en el acto del Día de las Instituciones celebrado en Puente San Miguel y en el que también han intervenido la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga; la presidenta del Parlamento regional, María José González Revuelta, y el alcalde de Reocín, Pablo Diestro; un acto en el que se ha reconocido al coreógrafo y bailarín torrelaveguense Javier ‘Poty’ Castillo como Merino Mayor de los Nueve Valles.

Durante el acto, celebrado frente a la Casa de Juntas de Puente San Miguel en el Parque de La Robleda, Quiñones ha apelado a la “unidad” alcanzada por los nueve valles en Puente San Miguel el 28 de julio de 1778 “para encontrar en el diálogo entre posturas diferentes”.

La delegada del Gobierno ha destacado en este acto “estamos representantes de todas las ideologías, de todos los sectores de la sociedad, de todas las identidades que representan la mejor Cantabria, que es la que reivindica su pluralidad, su diversidad, su autenticidad y sus culturas y tradiciones que la hacen única”.

Quiñones ha apelado a “la vocación permanente de diálogo, el acuerdo y entendimiento entre lo diferente que convivió hace más de 300 años en los valles de esta tierra uniendo su destino y su futuro” y ha considerado que ese “aprendizaje” es el que tiene que servirnos para “dibujar el horizonte”.



Nota de prensa

“Nada es más importante para España y Cantabria que reencontrarnos, que alcanzar consensos y trabajar unidos pensando en el mañana de nuestros hijos e hijas y el país que queremos dejarles. Nada se gana desde la crispación y el enfrentamiento permanente. Nadie entiende que, pese a nuestras ideas, nuestros puntos de vista distintos, no seamos capaces de ponernos de acuerdo en cuestiones fundamentales”, ha dicho.

Por ello, la delegada del Gobierno ha opinado que en este 2023 “nuestra tarea no es echar la vista atrás para cuestionar las conquistas alcanzadas o los logros conseguidos, no es momento de dar marcha atrás a los avances, sino de mirar hacia adelante y hacerlo con determinación, responsabilidad, rigor y también con humildad y respeto hacia quienes piensan diferente”.

Y, para ello, la representante del Estado en la Comunidad Autónoma ha tendido la mano a todas las instituciones de Cantabria “para encontrarnos en lo importante, para acordar lo que siempre sea bueno para el impulso y el progreso de esta tierra y el bienestar de sus gentes”.

“Discutamos y discrepemos siempre desde el más absoluto respeto en aquello en lo que no estemos de acuerdo porque esa es la única forma de respetar a las Instituciones a las que representamos y, sobre todo, a los ciudadanos que nos han dado su confianza para que les representemos en ellas”, ha añadido.

Y ha finalizado llamando a los representantes institucionales y políticos a trabajar para afianzar “la confianza y el respeto de la ciudadanía” por las instituciones. “Será el mejor aval de nuestra acción. Pensar en el bien común, dedicarnos con esmero a lograrlo, será la mejor forma de respetarnos también a nosotros mismos”, ha concluido.